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A postura correta de Eduardo Braide mesmo com decisão favorável
da Justiça?

O prefeito Eduardo Braide mostrou postura de um líder ao buscar reunir-se nessa terça-feira (12) com
representantes do Sindeducação.

A categoria programou para a próxima semana uma paralisação, entretanto, à Justiça deferiu a solicitação da
Procuradoria-Geral do Município de São Luís, por meio de uma Ação Declaratória de Nulidade de Greve com
Pedido de Tutela de Urgência e considerou a greve ilegal.

Contudo, o prefeito Eduardo Braide fez um gesto significativo, de quem deseja ver o fim do impasse realmente,
ao receber os representantes do Sindeducação e se comprometer em apresentar na próxima semana uma
proposta de reajuste salarial aos educadores.

"Convidei e recebi hoje aqui na Prefeitura, o Sindeducação para dialogarmos sobre a campanha salarial da
categoria. Aos nossos educadores, informei que na terça-feira (19), a Prefeitura apresentará uma nova proposta
dentro da realidade financeira do Município. Em contrapartida, o Sindeducação se comprometeu em avaliar
junto à categoria, a suspensão do movimento até a apreciação da proposta. O nosso trabalho de reconstruir a
educação de São Luís não pode parar!", disse Braide.

Neste caso, ponto para o prefeito Eduardo Braide.
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Justiça veta Greve de Professores da rede pública em São Luís

Pode ser uma imagem de 3 pessoas e pessoas em pé

A desembargadora Maria Francisca Galiza, das Segundas Câmaras Cíveis Reunidas do Tribunal de Justiça do
Maranhão, determinou, nesta terça-feira (12), em ação protocolada pela Procuradoria-Geral do Município de
São Luís, a ilegalidade da greve de professores de São Luís marcada para iniciar-se no dia 18 de abril.

Ao despachar o caso, a magistrada concordou com argumentos da PGM segundo os quais foi o próprio sindicato
quem decidiu interromper uma mesa de negociação que tratava de reajuste salarial e exigir, por meio do
movimento, um aumento da ordem de 36,56%.

Galiza também alertou para o fato de que uma paralisação neste momento seria prejudicial ao sistema de
ensino, que já acumula prejuízos por conta de praticamente dois anos funcionando remotamente ou em sistema
híbrido em virtude da pandemia da Covid-19.

A multa por descumprimento da decisão é de R$ 50 mil por dia e deve ser cobrada do Sindicato dos
Profissionais do Magistério do Ensino Público Municipal de São Luís (SINDEDUCAÇÃO).

Baixe aqui a íntegra da decisão.
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ALEMA! PRESIDENTE OTHELINO NETO: Recebe Novo Secretário
De Segurança Pública E Discute Ações Para Reforçar O Sistema

 

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado. 

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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Othelino recebe novo secretário de Segurança e discute ações para
reforçar o sistema

 

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no Estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no Estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute
ações para reforçar o sistema…

Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema
O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.
Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.
“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema
Escolha
Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.
Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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Incompetência na gestão, faz Braide judicializar problemas de SL,
diz deputado

Duarte Júnior falou sobre os problemas no Socorrão II mostrados nacionalmente pela TV Globo e também da
tentativa do prefeito Eduardo Braide de judicializar mais uma vez a greve de trabalhadores.

Deputado Duarte Junior…

O deputado estadual Duarte Júnior (PSB) usou a tribuna da Assembleia Legislativa para debater a situação da
unidade de Saúde Doutor Clementino Moura, o Socorrão II, de responsabilidade da Prefeitura de São Luís. O
parlamentar mostrou os problemas expostos em rede nacional em reportagem no Jornal Hoje da TV Globo.

Duarte mostrou que os problemas históricos no Socorrão II aumentaram. Segundo ele, além da superlotação, da
estrutura precária, fila para cirurgias, os pacientes agora precisam conviver com lixo, insetos e esgoto.

“Nós fomos surpreendidos, mais uma vez, com um assunto local tendo uma repercussão nacional, que é a atual
qualidade no atendimento no Hospital Municipal Socorrão II. Nós percebemos ali que o que foi denunciado no
Jornal Hoje para todo o Brasil e o mundo ocorre por falta de limpeza por falta de higiene”Incompetência na
gestão, faz Braide judicializar problemas de SL, diz deputado, afirmou o deputado.

Sobre a judicialização dos problemas não enfrentados corretamente pela gestão de Braide, Duarte lembrou a
questão dos rodoviários que passaram mais de 45 dias em greve e ainda tiveram que enfrentar a prisão de
sindicalistas da categoria ocorrida a pedido da Prefeitura de São Luís.

Finalizando seu discurso, Duarte Júnior lembrou que Eduardo Braide fez promessas que não eram factíveis e
enganou a população. O deputado relembrou os compromissos que ele assumiu quando candidato a prefeito da
capital e que precisam ser colocados em prática.

“Por isso viemos a essa tribuna apresentar a nossa indignação e pedir que o Prefeito de São Luís tenha
sensibilidade, capacidade administrativa, capacidade para dialogar, para resolver os problemas e não buscar o
Poder Judiciário pra atacar os trabalhadores, pra atacar os professores, pra atacar os rodoviários, pra atacar os
agentes de limpeza, pra atacar os trabalhadores que precisam ter os seus direitos garantidos pra fazer com que
a nossa cidade possa avançar e se desenvolver muito mais”
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Tribunal de Justiça revoga decisão após alerta de vereador de
Timon

Elias Lacerda 13 de abril de 2022
Governo do Estado do Maranhão

Acima o vereador Helder kaic, do PL de Timon

Coincidência ? Nada. Na visão de muitos que fazem a justiça local timonense o alerta do vereador Helder Kaic
em matéria publicada neste eliaslacerda.com sobre a volta de muitos eleitores para casa sem revolver suas
pendências no cartório eleitoral por conta da exigência do cartão de vacina com duas doses, foi fundamental
para a revogação da medida.

A matéria foi publicada na última segunda, dia 11 (reveja clicando aqui), e no dia seguinte, ontem, dia 12, o
Tribunal de Justiça, a vice-presidência e a Corregedoria de Justiça, determinaram a revogação da exigência de
apresentação do comprovante de vacinação contra a COVID-19 para ter acesso nas dependências físicas das
unidades judiciais e administrativas do Tribunal
Regional Eleitoral do Maranhão.

A medida passa a valer a partir do próximo dia 18. A exigência do uso de máscara permanece.

A decisão do Tribunal de Justiça foi comemorada pelo vereador Helder Kaic. “Importante o alcance do seu blog,
Elias Lacerda, e ficamos muito satisfeitos com essa decisão, pois assim o TJ está agindo em favor das pessoas
mais pobres e menos esclarecidas, especialmente da zona rural que estão procurando o cartório eleitoral e não
sabendo da exigência estão voltando para casa sem resolver suas pendências com a justiça eleitoral. Só temos a
elogiar a medida do TJ”, disse o vereador.

Veja abaixo a portaria publicada no começo da noite de ontem, terça(12), às 18 horas e 39 minutos:
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SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA DISCUTE AÇÕES PARA
REFORÇAR O SISTEMA COM O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha – Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha
do coronel Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um
dado marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar
do Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do
Parlamento Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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A pedido do Ministério Público, Justiça suspende show de Wesley
Safadão em Vitória do Mearim no Maranhão.
 

Na Ação Civil Pública, ajuizada pelo MP-MA, o órgão ministerial questionou os gastos com o evento, enquanto
que serviços públicos básicos e essenciais, supostamente, não estariam sendo ofertados à população.

Em atendimento a pedido do Ministério Público do Maranhão, a Justiça decidiu, nesta segunda-feira, 11,
suspender o show do cantor Wesley Safadão, que estava marcado para o próximo dia 24 em comemoração pelo
aniversário da cidade de Vitória do Mearim.

Na decisão, o juiz determinou que o Município de Vitória do Mearim se abstenha de efetuar quaisquer
pagamentos ou transferências financeiras decorrentes do contrato estabelecido para a contratação do artista,
bem como seja vedada a contratação de outra atração artística dessa magnitude.

Em caso de descumprimento da medida liminar, deve ser aplicada multa diária no valor de R$ 50 mil limitada a
30 dias, a ser arcada pessoalmente pelo prefeito de Vitória do Mearim, Raimundo Nonato Everton Silva.

Na hipótese de parte do valor do contrato já ter sido paga, foi determinada a devolução integral aos cofres
públicos do Município.

Ainda em acolhimento ao pedido da titular da promotoria de Vitória do Mearim, Karina Freitas Chaves, a Justiça
determinou que o Município adote todas as providências necessárias, “para que, no prazo de 24h, a contar da
sua intimação, divulgue na página principal do seu sítio eletrônico, comunicando o cancelamento do show, a fim
de conferir a publicidade necessária à população local, a qual, legitimamente, possui o direito de ser informada
dos atos de interesse público”.

A decisão foi assinada pelo juiz João Paulo de Sousa Oliveira, titular da Comarca de Arari que está respondendo
pela de Vitória do Mearim.

Na Ação Civil, a representante do Ministério Público argumentou que, ao mesmo tempo em que contratou o
show com gastos elevados, o Município de Vitória do Mearim vem enfrentando grande precariedade nos
serviços de saúde, educação, saneamento básico, dentre outros serviços essenciais.

A promotora de justiça questionou os custos com o evento festivo diante da urgência de atendimento de
necessidades básicas da população, a exemplo da reforma do matadouro municipal, a melhoria de estradas
vicinais e escolas e também a construção de creche e da correta destinação do lixo hospitalar do Hospital
Municipal Kalil Moisés da Silva. Várias dessas demandas são objeto de ações civis ajuizadas pela Promotoria de
Vitória do Mearim.

Ao tomar conhecimento da divulgação do show, a Promotoria de Justiça de Vitória do Mearim encaminhou ofício



ao Executivo Municipal solicitando informações para aferir a regularidade jurídica da promoção do evento. Em
resposta, a Prefeitura informou que a contratação do artista foi feita por inexigibilidade de licitação e que o
valor do contrato é de R$ 500 mil.

“Diante desse quadro de necessidades a serem enfrentadas pela gestão municipal com a realização de
melhorias essenciais à população de Vitória do Mearim, sem mencionar os outros setores da administração
pública que precisam resolver vários problemas sociais, o prefeito municipal optou por promover um evento
festivo a ser custeado com recursos públicos”, explicou, na Ação, a promotora de justiça Karina Freitas Chaves.
Com informações MP. Foto: oimparcial
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Justiça proíbe greve dos professores em São Luís

 

A Justiça proibiu a realização da greve dos professores da rede municipal de ensino de São Luís. O movimento
paredista estava previsto para iniciar na próxima segunda-feira, 18. 

A desembargadora Maria Francisca Gualberto de Galiza, do Tribunal de Justiça do Maranhão, classificou como
ilegal movimento grevista proposto pelo Sindicato dos Profissionais do Magistério do Ensino Público Municipal
de São Luís (Sindeducação). 

 Em sua decisão, a magistrada acatou a Ação Declaratória de Nulidade de Greve com Pedido de Tutela de
Urgência movida pelo Município de São Luís. Em caso de descumprimento da decisão, fica o sindicato obrigado
a pagar multa de R$ 50 mil por dia.

Na Ação, a Procuradoria do Município informou que tomou conhecimento na última sexta-feira, por intermédio
das redes sociais do Sindicato, da deflagração de greve, enquanto não for atendida a exigência da carreira, a
saber, reajuste de 36,56% para professores de nível superior.

“O Estado, em todas as suas dimensões, tem que garantir a prestação integral do serviço de educação aos mais
de 86 mil estudantes já bastante prejudicados durante a pandemia do covid-19, o que uma vez caracterizada a
ilegalidade da greve, a multa por descumprimento desta decisão deve ser razoável a fim de assegurar o
cumprimento da presente decisão”, disse a desembargadora.
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Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute
ações para reforçar o sistema

12 de abril de 2022
Dney Justino
Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute ações para reforçar o sistema
Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.
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Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema
Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta.

“Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado marcante para o setor. Parabenizo o
governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do Maranhão, que é fundamental ao bom
funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.

A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,



intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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OAB/MA REALIZA O I COLÉGIO DE PRESIDENTES DE SUBSEÇÕES
2022: O FORTALECIMENTO DA ADVOCACIA NO INTERIOR DO
MARANHÃO
 

Fortalecimento da Defesa das Prerrogativas, qualificação, campanha Advocacia sem Assédio e o bem estar das
advogadas e advogados por meio dos projetos da Caixa de Assistência dos Advogados do Maranhão  foram
alguns dos temas tratados no I Colégio de Presidentes de Subseções da OAB/MA, realizado na última sexta-feira.

A atividade celebrou também os 90 anos da OAB/MA, enfatizando o caminho percorrido pela Ordem: da
tradição à modernidade em uma história construída por muitas mãos em prol da advocacia e da sociedade.

 O presidente Kaio Saraiva abriu a sessão dando boas-vindas a todos e todas. “Foi uma reunião especial e
festiva devido aos 90 anos da OAB/MA e, ao mesmo tempo, produtiva com as pautas relevantes: Defesa das
Prerrogativas, Celeridade Processual, Instalação de Varas Judiciais, entre outras em prol do dia a dia da
advocacia”, afirmou.

Presentes nos Conselhos de Presidentes de Subseções: o Conselheiro Federal e presidente vitalício, Thiago Diaz,
a diretoria da OAB/MA: Tatiana Costa (vice-presidente), Mariana Berredo (diretora-tesoureira), Gustavo
Mamede (secretário-geral), Vandir Júnior (secretário-geral adjunto) e alguns presidentes de Comissões.

A Caixa de Assistência dos Advogados do Maranhão, por meio de seu presidente, Ivaldo Praddo, e a vice, Alynna
Almeida, apresentou os resultados alcançados ao longo de três meses de gestão. Os funcionários da OAB/MA
foram apresentados e colocados às suas atribuições que envolvem também as Subseções.

Na apresentação dos presidentes das Subseções,  foi unânime o desejo de todas e todos seguirem irmanados em
prol da advocacia maranhense.

 “A advocacia é uma irmandade. Precisamos estar juntos no combate aqueles que querem nos exilar do
processo judicial”, afirmou o presidente da OAB Imperatriz, Bruno Oliveira.

Destacando a valorização da advocacia no interior do estado, o presidente da Subseção Presidente Dutra, Eder
Lima também se pronunciou. “Essencial é continuarmos a luta pela valorização do advogado do interior”,
comunicou.

O relacionamento institucional e a força da OAB/MA foram relembradas pela vice-presidente da Subseção
Barreirinhas, Rafisa Sodré, que teve a segunda vara Judicial inaugurada no início do mês de abril. Um trabalho
em conjunto da Seccional e da Subseção junto ao Tribunal de Justiça do Maranhão.

 



Mais informações em: 
https://blogdopauloroberto.com.br/2022/04/oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortal
ecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=oab-ma-r
ealiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao

 

https://blogdopauloroberto.com.br/2022/04/oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao/?utm_source=rss&amp;utm_medium=rss&amp;utm_campaign=oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao
https://blogdopauloroberto.com.br/2022/04/oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao/?utm_source=rss&amp;utm_medium=rss&amp;utm_campaign=oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao
https://blogdopauloroberto.com.br/2022/04/oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao/?utm_source=rss&amp;utm_medium=rss&amp;utm_campaign=oab-ma-realiza-o-i-colegio-de-presidentes-de-subsecoes-2022-o-fortalecimento-da-advocacia-no-interior-do-maranhao
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Deputado yglesio critica suspensão da greve de professores em São
Luís

O deputado Yglesio Moysés (PROS) usou a tribuna da Assembleia Legislativa do Maranhão, nesta quarta-feira
(13), para tecer críticas à Prefeitura de São Luís em relação a atos contra professores e descaso com as escolas
da rede. O parlamentar citou a greve da categoria, que foi suspensa pela Justiça a pedido da gestão municipal e
aprontou condições precárias das unidades. Na avaliação dele, a prefeitura tem tratado a categoria com
descaso e negligenciado as unidades escolares.

Yglesio ressaltou ter recebido várias denúncias sobre as precárias condições das escolas. “De ontem para hoje,
eu recebi tanta mensagem de pessoas mostrando condições de escola com vazamento, chuva caindo no meio da
sala de aula, aluno comendo bolacha com kissuco. Nutricionalmente inadequado. A merenda não chega para o
aluno na sala de aula”, denunciou o deputado.

O parlamentar lembrou o período sem aula por conta da pandemia e a ameaça de nova suspensão por conta de
indicativo de greve da categoria. “Criança que ficou dois, três anos sem aula, agora está aí com déficit de
aprendizado. É muito triste. Isso dói no coração. Saber que tem criança que não consegue aprender, escola que
não tem um professor adequadamente instrumentalizado para lhe dar aula, que vai comer cream cracker com
refresco dentro da escola, sendo que tem um recurso para merenda”, enumerou.

“Ele [prefeito Eduardo Braide] chamou os professores para reunião e entubou uma ilegalidade na greve, de
novo”, apontou o deputado sobre pedido do poder executivo municipal enviado à Justiça para barrar o
movimento grevista.

O pedido foi acatado pelo Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), que decretou a greve ilegal. A paralisação
estava marcada dia 18 de abril. A multa por descumprimento é de R$ 50 mil por dia.

O Sindicato dos Profissionais do Magistério do Ensino Público Municipal de São Luís (Sindeducação) vai
recorrer da decisão.
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Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute
ações para reforçar o sistema

12 de abril de 2022 at 16:03Thales Castro
– Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

– Othelino, coronel Leite, deputado Ricardo Rios, Cel. Marcelo Jinkigs e Cel. Alexandre Magno, durante reunião
na Alema

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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Justiça proíbe greve dos professores da rede pública de São Luís

SÃO LUÍS/MA – A greve prevista para o dia 18 dos professores da rede pública de São Luís não deve mais
acontecer. A desembargadora Maria Francisca Gualberto de Galiza, do Tribunal de Justiça do Maranhão,
considerou ilegal o movimento que estava sendo organizado Sindicato dos Profissionais do Magistério do Ensino
Público Municipal de São Luís (SINDEDUCAÇÃO).

A juíza atendeu uma solicitação da Prefeitura de São Luís, através da Procuradoria-Geral do Município de São
Luís, que entrou com uma Ação Declaratória de Nulidade de Greve com Pedido de Tutela de Urgência.

A magistrada, em sua decisão, ressaltou que uma paralisação neste momento seria prejudicial ao sistema de
ensino, que já acumula prejuízos de praticamente dois anos por conta da pandemia. Além disso, a
desembargadora entendeu que foi o próprio SINDEDUCAÇÃO quem decidiu interromper uma mesa de
negociação que tratava de reajuste salarial.

Como este Blog já destacou algumas vezes, o problema é que alguns sindicatos estão exigindo que municípios e
estados concedam o reajuste no salários dos professores idêntico ao concedido pelo Governo Federal, ou seja de
33,24%, alegando que só assim estaria sendo cumprido a Lei do Piso.

No entanto, esse entendimento é equivocado, já que a obrigatoriedade é dos gestores públicos municipais e
estaduais é o pagamento do piso salarial, que passou a ser de R$ 3.840,00, o que segundo a Prefeitura de São
Luís já acontece. Inclusive o Blog já até trouxe um posicionamento do Ministério Público sobre o assunto.

Ficou definido ainda na decisão que, após declarar a paralisação abusiva e ilegal, caso sua decisão seja
descumprida, a entidade sofrerá multa no valor de 50.000,00 (cinquenta mil reais).
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Inscrições para concurso literário do Maranhão vão até dia 25 de
abril

Prazo foi prorrogado; intenção é falar sobre violência contra mulher
 Share on WhatsApp Share on Facebook Share on Twitter Share on Linkedin 
Published in 13/04/2022 - 10:28 By Quécia Carvalho - repórter da Rádio Timbira, para a Rádio Nacional - São
Luís
A Coordenadoria da Mulher em Situação de Violência Doméstica e Familiar do Tribunal de Justiça do Estado do
Maranhão prorrogou o prazo para inscrições no 2º Concurso Literário Maria Firmina dos Reis. O período agora
vai até o dia 25 deste mês.

Os interessados podem se inscrever por meio de um link disponível no site do TJ na internet. As obras
selecionadas vão constar em um e-book que será publicado em parceria com a Escola de Magistratura do TJ-MA.
É o que explica o responsável administrativo pela Coordenadoria Estadual da Mulher, Arthur Darub.

“Os interessados concorrerão em categorias estabelecidas pela idade, adolescentes e adultos, e nas
modalidades poemas, contos e crônicas. Serão premiados em dinheiro os primeiro, segundo e terceiro lugar de
cada categoria, somando, assim, 18 vencedores”.

O 2º Concurso Literário Maria Firmina dos Reis é uma homenagem à escritora maranhense Maria Firmina dos
Reis, considerada a primeira romancista negra do Brasil. Maria Firmina também foi professora, musicista e a
criadora da primeira escola mista do país.

O objetivo do concurso é incentivar a reflexão e o debate sobre o combate à violência doméstica e familiar
contra a mulher, na medida em que a literatura se constitui em uma ferramenta de transformação social,
oferecendo e contribuindo para a promoção dos direitos humanos das mulheres.

Edition: Rádio Nacional/ Sumaia Villela

Denúncia Reclamação Elogio Sugestão Solicitação Simplifique

Você será direcionado(a) para o sistema Fala.BR, mas é com a EBC que estará dialogando. O Fala.BR é uma
plataforma de comunicação da sociedade com a administração pública, por meio das Ouvidorias.

Sua opinião ajuda a EBC a melhorar os serviços e conteúdos ofertados ao cidadão. Por isso, não se esqueça de
incluir na sua mensagem o link do conteúdo alvo de sua manifestação.

Clique aqui para mais informações sobre a Ouvidoria da EBC.
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Após entrar na justiça para evitar greve, prefeito Braide recebe
educadores

Durante a reunião prefeito de São Luís prometeu apresentar proposta de reajuste
 

O prefeito de São Luís, Eduardo Braide (sem partido), está fazendo igual o que fez com os rodoviários durante
greve de 45 dias. A diferença é que não tem empresários envolvidos nas negociações. Braide entrou na justiça
para evitar greve e depois foi reunir com os educadores na noite desta terça-feira (12) e representantes do
Sindeducação.

A categoria tem paralisação marcada para a próxima semana, mas a Justiça já acatou pedido da
Procuradoria-Geral do Município de São Luís, por meio de uma Ação Declaratória de Nulidade de Greve com
Pedido de Tutela de Urgência e considerou a greve ilegal.

Mesmo assim, o prefeito Eduardo Braide recebeu os representantes do Sindeducação e se comprometeu em
apresentar na próxima semana uma proposta de reajuste salarial aos educadores.

“Convidei e recebi hoje aqui na Prefeitura, o Sindeducação para dialogarmos sobre a campanha salarial da
categoria. Aos nossos educadores, informei que na terça-feira (19), a Prefeitura apresentará uma nova proposta
dentro da realidade financeira do Município. Em contrapartida, o Sindeducação se comprometeu em avaliar
junto à categoria, a suspensão do movimento até a apreciação da proposta. O nosso trabalho de reconstruir a
educação de São Luís não pode parar!”, disse Braide.

Foto: Divulgação
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Justiça veta Greve de Professores da rede pública em São Luís

Prefeitura de São Luís por meio da SEMED entrou na justiça para evitar a greve

A desembargadora Maria Francisca Galiza, das Segundas Câmaras Cíveis Reunidas do Tribunal de Justiça do
Maranhão, determinou, nesta terça-feira (12), em ação protocolada pela Procuradoria-Geral do Município de
São Luís, a ilegalidade da greve de professores de São Luís marcada para iniciar-se no dia 18 de abril.

Ao despachar o caso, a magistrada concordou com argumentos da PGM segundo os quais foi o próprio sindicato
quem decidiu interromper uma mesa de negociação que tratava de reajuste salarial e exigir, por meio do
movimento, um aumento da ordem de 36,56%.

Galiza também alertou para o fato de que uma paralisação neste momento seria prejudicial ao sistema de
ensino, que já acumula prejuízos por conta de praticamente dois anos funcionando remotamente ou em sistema
híbrido em virtude da pandemia da Covid-19.

A multa por descumprimento da decisão é de R$ 50 mil por dia e deve ser cobrada do Sindicato dos
Profissionais do Magistério do Ensino Público Municipal de São Luís (SINDEDUCAÇÃO).
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Cartas na Mesa analisa a gestão do prefeito Eduardo Braide

Programa discute a greve dos professores da rede pública municipal, marcada para o dia 18 e decretada ilegal
pela Justiça.

 

Vídeo: 
https://imirante.com/noticias/sao-luis/2022/04/13/ipolitica-cartas-na-mesa-analisa-a-gestao-do-prefeito-eduardo-
braide

https://imirante.com/noticias/sao-luis/2022/04/13/ipolitica-cartas-na-mesa-analisa-a-gestao-do-prefeito-eduardo-braide
https://imirante.com/noticias/sao-luis/2022/04/13/ipolitica-cartas-na-mesa-analisa-a-gestao-do-prefeito-eduardo-braide
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Mais de 970 audiências foram realizadas pelo mutirão de
conciliação do Tribunal de Justiça

por Aquiles Emir -12 de abril de 2022

Foram solucionados conflitos de forma rápida, efetiva e gratuita
Durante o mutirão de conciliação, promovido pelo Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), de 04 a 08 de abril,
no Fórum de São Luís (Calhau), foram realizadas 973 audiências. No período, foram solucionados os mais
diversos tipos de conflitos, de forma rápida, simples, gratuita e efetiva, por meio do diálogo, do acordo, da
conciliação.

A iniciativa foi idealizada pelo Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos
(Nupemec/TJMA), presidido pelo desembargador José Gonçalo Filho e coordenado pelo juiz Marcelo Oka, com
vistas a agilizar a solução de conflitos da população.

Na pauta de audiências do evento, foram agendadas 1.881 demandas processuais (com ações judiciais em
andamento, encaminhadas pelas Unidades Jurisdicionais do Fórum e de várias comarcas do Estado) e
pré-processuais (sem ações judiciais oriundas de empresas parceiras da Justiça).

De acordo com a Coordenação de Métodos Consensuais de Solução de Conflitos do TJMA, foram 973 audiências,
sendo 430 com acordos e 472 sem acordos; 742 ausências e 166 não realizadas. As sessões foram devidamente
conduzidas por 40 conciliadores, capacitados em curso promovido pela Escola da Magistratura do Maranhão
(ESMAM) em parceria com o Conselho Nacional de Justiça (CNJ).

Foto do presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, falando ao microfone, no auditório do Fórum,
durante o encerramento do mutirão de conciliação.
Solenidade – Na solenidade de encerramento do evento, o presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo
(foto), ressaltou a importância e o alcance social do projeto promovido pelo Nupemec/TJMA. “Saio daqui
envaidecido com a sensação de que nosso trabalho está sendo cumprido com muito êxito. Esta é a justiça que
queremos!”, pontuou.

O corregedor-geral da Justiça, desembargador Paulo Velten Pereira, destacou que a ação evidencia uma
mudança de postura do Poder Judiciário, em benefício da população, com vistas à resolução dos conflitos por
meio da conciliação. ACORDO

Demandas – Dentre as principais demandas agendadas, destacam-se: Cível; Família (Alimentos, Divórcio,
Dissolução, Guarda); Fazenda Pública; Demandas de Saúde: consultas eletivas, procedimentos, exames,
medicamentos e internação; Demandas de Assistência Social – idosos e idosas em situação de vulnerabilidade;
abertura de laudo de DNA; renegociação de dívidas. Também foram realizados reconhecimentos de paternidade
(inclusive post mortem) e reconhecimento de maternidade.

As audiências foram conduzidas por uma equipe de conciliadores e conciliadoras do TJMA, do 1º Centro de



Solução de Conflitos; 2º Centro de Solução de Conflitos; Central de Videoconferência, Centro de Mediação das
Demandas de Saúde; Centro de Conciliação e Mediação de Família e Centro de Conciliação do 2º Grau.

O Mutirão de Conciliação contou com a parceria de diversas instituições e empresas, tais como: Procon,
Secretaria de Estado da Fazenda (Sefaz), Secretaria Municipal da Fazenda (Semfaz) e Equatorial. Conta com o
apoio da Procuradoria Geral do Estado (PGE), Secretaria Municipal de Saúde (SEMUS) e Secretaria Municipal
da Criança e Assistência Social (Semcas).

Serviços – Durante o evento, foram disponibilizados diversos serviços à população mediante a  parceria e apoio
de instituições.

Equatorial – Atendimento de clientes para renegociação de dívidas;
Procon – Atendimento e orientações em geral;
Sefaz – Atendimento e orientação a contribuintes;
Semfaz – Renegociação de dívidas com o fisco municipal, através do Sistema Tributário Municipal;
Semus – Orientações sobre imunizações, distribuição de preservativos e testes rápidos para Covid-19, HIV,
Sífilis, Hepatite B e C;
Semcas –  Orientações sobre cadastro único nos programas sociais do Governo Federal, divulgação e
esclarecimentos sobre o programa Auxílio Brasil, dentre outros programas, e divulgação das unidades CRAS e
CREAS e seus serviços ofertados.
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Em visita ao presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão
(TJMA), desembargador Lourival Serejo – na presença do juiz
auxiliar da Presidência do TJMA

Os consultores do ‘Prêmio Innovare’ para o Distrito Federal e o Maranhão, Marco Antônio Coelho Lara, Antonio
Pontes e Antonio Nery, parabenizaram o Poder Judiciário do Maranhão pela quantidade de práticas inscritas no
referido prêmio em 2021, com  iniciativas relevantes para a sociedade e a Justiça.

Em visita ao presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Lourival Serejo – na
presença do juiz auxiliar da Presidência do TJMA, Angelo Santos – os consultores Antonio Pontes e Antonio Nery
informaram que este ano o Prêmio Innovare tem como tema “Educação e Cultura: o futuro do país”.

As sete categorias da premiação – Tribunal, CNJ, Juiz, Ministério Público, Defensoria Pública, Advocacia, e
Justiça e Cidadania – terão tema livre.

Os interessados em concorrer nessa categoria deverão apresentar projetos que, por meio da Justiça,
contribuam para o fomento da cidadania brasileira.

As práticas inscritas serão visitadas por consultores especializados e, posteriormente, julgadas por uma
comissão que reúne personalidades do mundo jurídico e acadêmico nacional.
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Consultores elogiam participação do TJMA no Prêmio Innovare

 13 de abril de 2022  omaranhense
Os consultores do ‘Prêmio Innovare’ para o Distrito Federal e o Maranhão, Marco Antônio Coelho Lara, Antonio
Pontes e Antonio Nery, parabenizaram o Poder Judiciário do Maranhão pela quantidade de práticas inscritas no
referido prêmio em 2021, com  iniciativas relevantes para a sociedade e a Justiça.

Em visita ao presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Lourival Serejo – na
presença do juiz auxiliar da Presidência do TJMA, Angelo Santos – os consultores Antonio Pontes e Antonio Nery
informaram que este ano o Prêmio Innovare tem como tema “Educação e Cultura: o futuro do país”.

As sete categorias da premiação – Tribunal, CNJ, Juiz, Ministério Público, Defensoria Pública, Advocacia, e
Justiça e Cidadania – terão tema livre.

Os interessados em concorrer nessa categoria deverão apresentar projetos que, por meio da Justiça,
contribuam para o fomento da cidadania brasileira.

As práticas inscritas serão visitadas por consultores especializados e, posteriormente, julgadas por uma
comissão que reúne personalidades do mundo jurídico e acadêmico nacional.
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Reclusa ganha direito de comparecer ao velório da mãe

12 de abril de 2022  omaranhense
Uma liminar parcialmente deferida pelo desembargador Antônio Vieira Filho, do Tribunal de Justiça do
Maranhão (TJMA), em pedido de habeas corpus (HC), durante plantão judiciário de 2º grau, concedeu o direito
a uma reclusa de comparecer ao velório de sua mãe, no município de Presidente Dutra. 

Depois de constatar o preenchimento dos requisitos necessários para a concessão, o magistrado determinou a
saída temporária da condenada, pelo prazo de três horas, sempre escoltada por agentes de segurança e com as
cautelas e cuidados inerentes ao procedimento, garantindo-se a segurança da presa, dos agentes públicos
envolvidos e de terceiros.

“O direito a saída temporária para velório visa garantir direito fundamental à dignidade da pessoa humana,
previsto na Constituição, que é o direito da espiritualidade e da garantia do credo da Paciente de garantir o
exercício de honrar os mortos”, destacou José Vieira Filho ao proferir a decisão.

48 HORAS

Em síntese, o advogado impetrante comunicou o falecimento da mãe da reclusa, por problemas crônicos de
saúde, e anexou a certidão de óbito ao HC. Sustentou o fato de a condenada encontrar-se cumprido pena desde
2021, mas ainda sem cadastramento do início do cumprimento da pena junto ao Sistema Eletrônico de
Execução Unificado (SEEU), obstaculizando o pleito junto ao Juízo de base.

O advogado alegou ser direito da pessoa presa a saída temporária para o comparecimento em velório de
familiar, conforme determina o artigo 120, da Lei de Execuções Penais. Requereu liminar para autorização da
saída temporária pelo prazo de 48 horas, com escolta ou com tornozeleira eletrônica.

DECISÃO

Inicialmente, o desembargador Antônio Vieira Filho analisou se a questão posta em apreciação pelo juízo
excepcional se enquadrava entre as previstas na Resolução n.º 71/2009, do Conselho Nacional de Justiça (CNJ).
Também avaliou como o Regimento Interno do TJMA trata a questão na excepcionalidade do plantão.

O magistrado verificou que a matéria se reveste da urgência necessária para apreciação em regime de exceção,
não podendo aguardar a distribuição pelas vias ordinárias, sob pena de perecimento do direito sustentado. Em
razão do preenchimento dos requisitos necessários para análise, conheceu da urgência necessária.

Ao analisar o pedido liminar, o desembargador observou, em primeira análise, que a inicial não trazia
elementos de prova pré-constituídas acerca dos fatos que alegou, como a demora no preenchimento do
cadastrado no SEEU, a demonstração de pedido feito ao Juízo de base e o registro do tempo da pena privativa
de liberdade da reclusa. Verificou que a inicial apenas juntou cópias da certidão de óbito da mãe da condenada,
o que, a princípio, inviabilizaria a análise da petição, com a consequente extinção do feito.



Contudo, após realizar pesquisas por conta própria, embora em caráter excepcional e de forma precária, o
desembargador verificou que a condenada cumpre pena pela prática do delito tipificado do artigo 33, da Lei
11.343/06. Ao conhecer mais acerca dos fatos que culminaram com a condenação, o magistrado percebeu ter
mais argumentos para garantir o direito por ela alegado, de velar a mãe.

O desembargador Antônio Vieira Filho esclareceu que o artigo 120 da Lei de Execução Penal (Lei nº 7.210/84)
prevê que os condenados que cumprem pena em regime fechado ou semiaberto – e os presos provisórios –
poderão obter permissão para saírem do estabelecimento prisional, mediante escolta, quando do falecimento de
cônjuge, companheiro, ascendente, descendente ou irmão, cuja duração da saída será a necessária para
cumprir essa finalidade (artigo 121), concedida pelo diretor do estabelecimento.

O magistrado ressaltou que a permissão de saída da reclusa, além de depender de autorização expressa do
diretor do estabelecimento prisional, o que, no caso, a decisão supriria a omissão, só poderá ser concedida
diante da existência de escolta policial, para garantir a integridade física da presa e a própria segurança
pública.

REGRAS DE MANDELA
 
Antônio Vieira Filho relembrou que as “Regras de Mandela”, que estabelecem regras mínimas das Nações
Unidas para o tratamento de presos, aprovadas em 1955, em Genebra, da qual o Brasil é signatário, consistem
em orientações emanadas da Organização das Nações Unidas (ONU) para proteção dos direitos humanos e da
dignidade dos presos, de modo a garantir-lhes acesso à saúde, ao direito de defesa e de condições carcerárias.

Entre as regras, o desembargador destacou que “o encarceramento e outras medidas que excluam uma pessoa
do convívio com o mundo externo são aflitivas pelo próprio fato de ser retirado destas pessoas o direito à
autodeterminação ao serem privadas de sua liberdade. Portanto, o sistema prisional não deverá agravar o
sofrimento inerente a tal situação, exceto em casos incidentais, em que a separação seja justificável, ou nos
casos de manutenção da disciplina”.

“O regime prisional deve procurar minimizar as diferenças entre a vida no cárcere e aquela em liberdade que
tendem a reduzir a responsabilidade dos presos ou o respeito à sua dignidade como seres humanos”, enfatizou
o desembargador, ao citar as “Regras de Mandela”. Por fim, entendeu que, nas circunstâncias, não se pode
reputar razoáveis a impossibilidade de a filha prestar homenagem a sua falecida mãe, por erro no
processamento e cadastramento de sua pena no SEEU e por inexistência de plantão do diretor da cadeia
pública onde encontra-se custodiada.
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Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute
ações para reforçar o sistema

 12 de abril de 2022  omaranhense
O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado. 

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.
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Judiciário divulga plantão do feriado da Semana Santa

 13 de abril de 2022  omaranhense
O expediente no Judiciário do Estado do Maranhão será suspenso nos dias 13 (ponto facultativo), 14
(Quinta-feira Santa) e 15 de abril (Sexta-feira da Paixão). As datas estão relacionadas na Resolução-GP- Nº
66/2021.

PLANTÃO

Para o atendimento das demandas urgentes – habeas corpus, mandados de segurança, agravos de instrumento
e suspensão de liminares – ficará em funcionamento o plantão judicial, nas esferas cível e criminal da Justiça de
2º e 1º Graus. O desembargador José de Ribamar Castro responderá pelo plantão até domingo (17).

Os servidores plantonistas são Kalmarck A. de Sousa e Thiago L.S. Fontenelle. O número do telefone
disponibilizado para o serviço é o (98) 98815-8344.

SÃO LUÍS

No 1º Grau – Comarca da Ilha – as juízas Alice de Sousa Rocha (5ª Vara da Cível de São Luís) e Lucia Helena
Barros Heluy da Silva (2ª Vara Especial de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher de São Luís)
respondem, respectivamente, pelos plantões cível e criminal até domingo, dia 17. Quem auxilia as magistradas
durante o plantão são as servidoras Anna Carolina Pinheiro Vale (5ª Vara Cível de São Luís) e Karinne Maria
Lacerda Pontes Carvalho (2ª Vara Especial de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher de São Luís). 

Antes de dirigir-se ao local de atendimento, deve-se entrar em contato com as servidoras plantonistas pelos
telefones celulares (98) 98811-2153 (Cível) e (98) 98802-7484 (Criminal). O plantão funciona para recebimento
somente de demandas urgentes.
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Novos oficiais de Justiça são convocados para reforçar a Justiça de
1º Grau

12 de abril de 2022  omaranhense
O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão, desembargador Lourival Serejo, convocou 16 candidatos ao
cargo de Oficial de Justiça, aprovados no último concurso do TJMA (Edital-GP-3/2019), para reforçar a Justiça
de 1º Grau no Estado. A medida consta na Decisão-GP nº 28462022, da Presidência da Corte de Justiça
Maranhense. O desembargador Lourival Serejo oficializou a convocação dos oficiais de Justiça ao presidente do
Sindjus, George Ferreira

“Os novos oficiais de Justiça serão um reforço para as unidades judiciárias no âmbito do 1° Grau. Com eles,
ganha a população, que contará com serviços mais céleres, bem como o Judiciário, que ofertará a prestação
jurisdicional em tempo hábil”, disse o desembargador Lourival Serejo.

Os novos oficiais serão convocados para suprir a necessidade de força de trabalho na Justiça de 1º Grau,
conforme a seguinte sistemática: três candidatos no mês de abril de 2022; dois no mês de maio; dois no mês de
junho; dois no mês de julho; dois no mês de agosto; dois no mês de setembro; e dois no mês de outubro de 2022.
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Presidente do TJMA recebe visita de procurador da república de
Portugal

13 de abril de 2022  omaranhense
O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Lourival Serejo, recebeu nesta
terça-feira (12), o procurador da República do Ministério Público Português, João Paulo Borges Bichão, no
gabinete da Presidência do Palácio da Justiça Clóvis Bevilácqua.

Durante o encontro, o presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, acompanhado do desembargador
Froz Sobrinho, do juiz Marco Adriano Fonseca e da professora de Direito da Universidade Federal do Maranhão
(TJMA), Maria da Glória Aquino, compartilharam experiências e discutiram sobre a atuação do Poder Judiciário
brasileiro e português.

O procurador da República recebeu do presidente Lourival Serejo, a medalha de comemoração aos 200 anos do
TJMA e livros sobre a história da Corte Bicentenária. Entre os livros, “O Tribunal de Justiça do Maranhão:
Crônica ligeira escrita em comemoração de seu bicentenário” e o “Livro de Termos e Posses”.

Nesta terça-feira (12), às 18h, o magistrado do Ministério Público Português participará da palestra “O Sistema
de Justiça Português: Na perspectiva dos Direitos Humanos”, no Plenário da Ordem dos Advogados do Brasil no
Maranhão (OAB-MA). O evento é organizado pela Academia Maranhense de Letras Jurídicas e pelo Conselho da
Comunidade Luso-Brasileira do Maranhão.

João Paulo Bichão é pós-doutor no Programa Derechos Humanos en perspectiva comparada – Brasil y Espanha,
pela Universidade de Salamanca (USAL/ES); doutor em Direitos Humanos pela Universidade de Salamanca
(USAL/ES); graduado em Direito pela Universidade de Salamanca (USAL/ES) e licenciado em Direito pela
Universidade de Coimbra (UC/PT). 

O magistrado também atua como investigador do Instituto Jurídico Portucalense, vinculado a Faculdade de
Direito da Universidade Portucalense (UPT/PT), ponto de contato da Cooperação Judiciária Internacional em
matéria penal na Comarca de Vila Real (MP/PT) e delegado sindical do Sindicato dos Magistrados do Ministério
Público, da Zona Norte da Comarca de Vila Real (SMMP/PT).  
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Presidente da AL recebe novo secretário de Segurança Pública e
discute ações para reforçar o sistema

Agência Assembleia

O presidente da AL, deputado Othelino Neto (PCdoB) com o novo secretário estadual de Segurança Pública,
coronel Silvio Leite - Foto: Divulgação
 
O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha
Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu. 
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Presidente do TJMA recebe visita de procurador da república de
Portugal

O procurador da República recebeu do desembargador Lourival Serejo, a medalha de comemoração aos 200
anos do TJMA
 Comentar
FacebookWhatsAppTwitterMais...
Da Redação
SMMP/PT (smmp.pt)

Desembargador Lourival Serejo e o procurador da República do Ministério Público Português, João Paulo
Borges Bichão - Foto: TJMA / Ribamar Pinheiro
 
O presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Lourival Serejo, recebeu nesta
terça-feira (12), o procurador da República do Ministério Público Português, João Paulo Borges Bichão, no
gabinete da Presidência do Palácio da Justiça Clóvis Bevilácqua.

Durante o encontro, o presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, acompanhado do desembargador
Froz Sobrinho, do juiz Marco Adriano Fonseca e da professora de Direito da Universidade Federal do Maranhão
(TJMA), Maria da Glória Aquino, compartilharam experiências e discutiram sobre a atuação do Poder Judiciário
brasileiro e português.

O procurador da República recebeu do presidente Lourival Serejo, a medalha de comemoração aos 200 anos do
TJMA e livros sobre a história da Corte Bicentenária. Entre os livros, “O Tribunal de Justiça do Maranhão:
Crônica ligeira escrita em comemoração de seu bicentenário” e o “Livro de Termos e Posses”.

Nesta terça-feira (12), às 18h, o magistrado do Ministério Público Português participou da palestra “O Sistema
de Justiça Português: Na perspectiva dos Direitos Humanos”, no Plenário da Ordem dos Advogados do Brasil no
Maranhão (OAB-MA). O evento é organizado pela Academia Maranhense de Letras Jurídicas e pelo Conselho da
Comunidade Luso-Brasileira do Maranhão.

João Paulo Bichão é pós-doutor no Programa Derechos Humanos en perspectiva comparada - Brasil y Espanha,
pela Universidade de Salamanca (USAL/ES); doutor em Direitos Humanos pela Universidade de Salamanca
(USAL/ES); graduado em Direito pela Universidade de Salamanca (USAL/ES) e licenciado em Direito pela
Universidade de Coimbra (UC/PT). 

O magistrado também atua como investigador do Instituto Jurídico Portucalense, vinculado a Faculdade de
Direito da Universidade Portucalense (UPT/PT), ponto de contato da Cooperação Judiciária Internacional em
matéria penal na Comarca de Vila Real (MP/PT) e delegado sindical do Sindicato dos Magistrados do Ministério
Público, da Zona Norte da Comarca de Vila Real
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Othelino recebe novo secretário de Segurança Pública e discute
ações para reforçar o sistema

Por Redacao
 Publicado em 12/04/22

O presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Othelino Neto (PCdoB), recebeu, na manhã
desta terça-feira (12), a visita do novo secretário estadual de Segurança Pública, coronel Silvio Leite,
acompanhado do diretor institucional do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMMA), coronel Alexandre Magno.
Na reunião, eles discutiram sobre as ações imediatas que serão implementadas no sentido de reforçar o sistema
no estado.

Ao lado do deputado Ricardo Rios e do chefe do Gabinete Militar da Alema, coronel Marcelo Jinkings, o líder do
Legislativo maranhense colocou a Assembleia à disposição para colaborar com a melhoria na área da segurança
pública.

CONTINUA APÓS A PUBLICIDADE

“O secretário nos informou que, de imediato, serão executadas algumas ações mais ostensivas de rua com um
policiamento mais presente. Por isso, coloquei a Casa à disposição, não só no sentido de legislar quando
necessário para fortalecer esse trabalho, mas, também, dando todo o apoio para que o sistema funcione bem e a
sociedade se sinta cuidada”, disse Othelino Neto.

Escolha

Na ocasião, o parlamentar fez um cumprimento especial ao governador Carlos Brandão pela escolha do coronel
Leite para comandar a pasta. “Ele é o primeiro militar a ser secretário de Segurança do Estado, um dado
marcante para o setor. Parabenizo o governador pela escolha, pois a atitude homenageia a Polícia Militar do
Maranhão, que é fundamental ao bom funcionamento da segurança pública”, ressaltou o chefe do Parlamento
Estadual.

Coronel Leite elencou as próximas ações da Secretaria e agradeceu ao presidente da Assembleia pela atenção.
“A curto prazo, vamos entregar 126 viaturas para a PMMA, entre carros e motos. Já a partir desta semana,
intensificaremos nosso policiamento ostensivo para reduzirmos, ainda mais, os índices de violência no estado.
Aproveito para agradecer ao deputado Othelino por estar sempre à disposição em nos ajudar no que for
necessário”, concluiu.


